



**14 de abril: última conferencia del ciclo temático será sobre «Desafiados por Dios en la libertad y en la confianza»**



El 14 de abril se realiza la última conferencia del ciclo temático de este año, en el lugar habitual, a la hora de costumbre: Basílica de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, 16:00. El tema de la conferencia, presentada por Antonio Martins, de la Facultad de Teología de la Universidad Católica Portuguesa, será «Desafiados por Dios en la libertad y en la confianza». Después de la conferencia, se realizará un breve momento musical, a cargo de la Orquesta portuguesa de Guitarras y Mandolinas.

---

[www.fatima.pt/es/news/14-abril-ultima-conferencia-del-ciclo-tematico-sera-sobre-desafios-por-dios-en-la-libertad-y-en-la-confianza](http://www.fatima.pt/es/news/14-abril-ultima-conferencia-del-ciclo-tematico-sera-sobre-desafios-por-dios-en-la-libertad-y-en-la-confianza)